

PUBLIÉ LE 8 MARS 2021

Communiqué conjoint du Président de la République française et de la Directrice exécutive de ONU Femmes.



Fait partie du dossier

Défendre par les actes les droits des femmes.

Ce 8 mars 2021, nous célébrons la Journée internationale des droits des femmes. Il y a un an, nous invitons des milliers de citoyennes et citoyens à nous rejoindre pour le Forum Génération Égalité, le plus grand rassemblement pour l'égalité femmes-hommes depuis la Conférence de Pékin en 1995, en juillet 2020.

Un an plus tard, force est de constater que la pandémie mondiale de la Covid-19 a davantage aggravé les inégalités, en touchant de façon disproportionnée les femmes qui ont été en première ligne de la lutte contre la pandémie. A l'heure où nous reconstruisons nos sociétés, il est urgent d'agir avec elles et pour elles dans un contexte global de remise en cause croissante des droits des femmes.

Au coeur de cette crise, nous n'avons pas baissé les bras, bien au contraire. Malgré la pandémie, à cause de la pandémie, nous avons redoublé d'efforts. Nous sommes plus que jamais déterminés à avancer. C'est pourquoi nous avons le plaisir d'annoncer aujourd'hui que le Forum Génération Égalité aura lieu du 30 juin au 2 juillet à Paris. Nous réunirons les Etats, les organisations internationales, la société civile, la jeunesse, le secteur privé et les activistes du monde entier pour prendre ensemble une série d'engagements concrets, ambitieux et durables. Notre rassemblement sera la culmination d'un processus lancé au Mexique les 29-31 mars.

Pour un multilatéralisme renouvelé par les actes, pour donner aux filles un accès égal à l'éducation, pour permettre aux femmes de disposer librement de leurs corps, pour mettre fin aux violences, pour que femmes et hommes bénéficient des mêmes opportunités économiques et sociales et sur la prise de décisions, pour un soutien aux mouvements féministes et aux défenseuses des droits des femmes, nous vous invitons à nous rejoindre pour défendre les droits des femmes, des droits universels qui nous permettent de construire des sociétés plus justes. Ensemble, construisons la Génération Égalité.